



PAN se desmarca de García Luna: No es militante ni lo ha sido

SEÑALA dirigencia albiazul que si exfuncionario con Fox y Calderón se corrompió debe pagar;

García Luna "nunca" fue militante: Marko Cortés

Blanquiazul se deslinda del extitular de la SSP

DIRIGENTE blanquiazul acusa que oficialismo trata de identificar al exfuncionario con su partido; indica que seguirán denunciando "complicidad" del Gobierno con el crimen organizado

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

En un intento por cortar el vínculo con el exsecretario de Seguridad Pública Genaro García Luna, el Partido Acción Nacional (PAN) marcó distancia de Genaro García Luna y aseguró que el exsecretario de Seguridad Pública durante el sexenio de Felipe Calderón no es militante ni lo ha sido, y advirtió que, si se corrompió, debe pagar.

Junto a la Comisión Política que encabeza Santiago Creel; los coordinadores parlamentarios en el Senado de la República, Julen Rementería, y de la Cámara de Diputados, Jorge Romero, el dirigente panista Marko Cortés aclaró que el exfuncionario en los sexenios de Vicente Fox y de Felipe Calderón sólo fue un funcionario de gobierno de primer nivel que, si se corrompió, debe pagar por sus actos.

En un videomensaje, el líder partidista señaló que el Gobierno federal presume como suyo el caso de García Luna, quien "penosamente" tuvo que ser juzgado en

Estados Unidos, porque el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador no tuvo la capacidad para hacerlo en México, dijo.

"De manera tramposa, perversa y dolosa, el oficialismo morenista trata de identificar a García Luna con el PAN, pero él nunca fue panista. Presidente, ya no le siga mintiendo a la gente; él con nosotros no tiene nada que ver", indicó.

Aseguró que México está viviendo tiempos oscuros, porque bajo la administración actual el país se ha convertido en un "narcoestado" y en un régimen autoritario, donde se persigue a los opositores, y la procuración de justicia no es pareja.

Recordó el saludo a la mamá de Joaquín *El Chapo* Guzmán, fotografías con criminales y la política de abrazos y no balazos, y sostuvo que con Morena los narcotraficantes duplicaron el territorio bajo su control.

Al respecto, la secretaria general de Acción Nacional, Cecilia Patrón Lavíada, dijo que en esa fuerza política creen firmemente que "quien a hace, la paga", además de que seguirán denunciando

los supuestos vínculos de Morena con el narcotráfico, como ocurrió en el 2021 y 2022, dijo, que fueron el brazo electoral del oficialismo.

"Este gobierno actúa con dilaciones, favoritismos y componendas, pero tarde que temprano, quienes están vinculados con el narcotráfico, lo pagarán aquí y en los Estados Unidos", añadió.

Los panistas indicaron que su partido seguirá denunciando la "institucionalizada complicidad" del gobierno morenista con la delincuencia organizada.

"La estrategia del Gobierno de López Obrador, de los abrazos y no balazos a los delincuentes, así como el financiamiento de la delincuencia organizada a las campañas de Morena, ha provocado la peor expansión de la delincuencia", destacaron.

EL DATO

GARCÍA LUNA formó parte de las dos administraciones federales del PAN. Con Vicente Fox dirigió la AFI (2001-2006) y con Felipe Calderón fue titular de la SSP (2006-2012).



12

Años estuvo el PAN al frente del Gobierno federal

CECILIA PATRÓN y Marko Cortés, en un mensaje difundido en redes sociales, ayer.



Foto: Captura de video